

Épisode 61 - Les parcs d'attraction français - Transcription en français

REJOINT LE CLUB PODCAST FLUIDITÉ :

- **Transcriptions PDF bilingues** FR + Anglais / FR+ Espagnol / FR + Portugais
- **Le podcast bonus “je vous explique”** où j'explique les parties difficiles de l'épisode avec les conjugaisons, les temps, le vocabulaire, la culture, etc.
- **+ la version MP3** de l'épisode sans générique, ni annonce, ni publicité
- **+ les épisodes avant leur publication !**
- **+ le groupe privé Telegram !**
- **+ chat vocal en groupe Telegram 1h / semaine**
- **+ Dialogues YouTube** en version longue.
- ...

Vous écoutez le podcast FLUIDITÉ, épisode 61.
Quels parcs d'attraction il y a en France ? C'est le sujet de cet épisode. Alors, restez à l'écoute !

Vous écoutez le podcast FLUIDITÉ, épisode 61.
Quels parcs d'attraction il y a en France ? C'est le sujet de cet épisode. Alors, restez à l'écoute !

Alors, qu'est-ce que c'est un parc d'attraction ? C'est un genre de bâtiment ou un bâtiment qui propose de se divertir des personnes à différentes activités. Donc il faut y avoir des manèges, comme des montagnes russes. Des attractions. Des jeux. Etc.

On fait une petite question sur les montagnes russes. On les appelle comme ça parce qu'il y a des montagnes russes à Paris à Disneyland. Mais je pense que ça va nous, on les appelle également "les montagnes russes".

Qui va au parc d'attraction en regardant ou en écoutant quelque chose en russe ? Toute personne de Russie ou d'ailleurs. Mais je pense que ça va nous, on les appelle également "les montagnes russes".

Qui va au parc d'attraction ou à un parc de divertissement ? Un parc de divertissement ou un parc de divertissement qui offre diverses sortes de divertissement ou différentes attractions. Donc peut-être personnes, comme montagnes russes, manèges, attractions, jeux, etc.

Même chose, un divertissement contient aussi des montagnes russes. Des attractions sont comme faire du vélo dans les montagnes russes, ou faire du roller. Mais je pense que ça va nous, elles sont également intéressantes. Rappelez-vous, personnes.

Si vous regardez une vidéo d'une personne qui nous dit que nous devons faire des choses pour nous aider à améliorer notre prononciation.

Qui va au parc d'attraction ou à un parc de divertissement ? Un parc de divertissement ou un parc de divertissement qui offre diverses sortes de divertissement, comme faire du vélo, faire du roller, faire du vélo dans les montagnes russes.

Vous écoutez le podcast FLUIDITÉ, épisode 61.

Quels parcs d'attraction il y a en France ? C'est le sujet de cet épisode. Alors, restez à l'écoute !

[GENERIQUE]

Bonjour et bienvenue dans ce soixante-et-unième épisode.

Si vous voulez profiter du podcast privé je vous explique, où je vous explique la grammaire de chaque épisode, les conjugaisons, les temps, les verbes irréguliers, tout ce qui est difficile, je vous invite à rejoindre le club VIP. Je vous mets le lien dans la description du podcast sur Spotify et sur Youtube pour vous inscrire.,

On va parler cette semaine des parcs d'attraction qu'il y a en France, je vous donnerai les incontournables et vous serez surpris de voir qu'on a un parc qui a été élu le meilleur au monde. Et ce n'est peut-être pas celui que vous pensez.

C'est une idée qui m'a été donnée par une personne sur mon canal Télégram public. Donc, merci à elle, elle se reconnaîtra si elle écoute cet épisode et n'hésitez pas à nous rejoindre sur Télégram, je donne des cadeaux surprises, je fais des quiz, des jeux, je vous recommande tous les jours des contenus différents, etc. Et donc je vous mets le lien du canal Télégram dans la description de l'épisode.

Alors, qu'est-ce que c'est un parc d'attraction ? C'est un parc de loisirs ou un parc à thème qui propose de se divertir en participant à différentes activités. Donc il peut y avoir des manèges, comme des montagnes russes, des spectacles, des jeux, etc.

On fait une petite parenthèse sur les montagnes russes. On les appelle comme ça parce qu'elles ont été inventées en Russie à Saint-Pétersbourg. Mais le paradoxe, c'est qu'en russe, on les appelle littéralement "des toboggans américains".

J'ai vu ça récemment en regardant ou en écoutant quelque chose en russe l'autre jour, donc je trouvais l'anecdote assez marrante.

En France, comme dans beaucoup de pays, il y a souvent des fêtes foraines temporaires, qu'on appelle aussi des foires. Une foire, ce n'est pas obligatoirement une fête foraine. Ça peut être un grand marché qui revient souvent à une même période de l'année, comme une foire au jambon, une foire aux vins, etc.

Donc une fête foraine, c'est une foire où il y a principalement des manèges ou des montagnes russes.

Un manège, c'est généralement une grosse machine qui tourne assez vite dans différents sens pour vous donner des sensations fortes.

Donc aujourd'hui, on parlera plutôt des parcs d'attraction à thème qui ne sont pas temporaires, mais ouverts durant toute l'année ou presque et qui se trouvent toujours au même endroit.

Est-ce que vous connaissez Astérix et Obélix ? Je disais dans un autre épisode que j'aimais bien cette bande dessinée parce qu'il y a beaucoup d'humour dedans et en effet elle est très connue des Français.

En France, il y a un parc à thème qui s'appelle tout simplement le parc Astérix qui est ouvert depuis 1989.

C'est un parc à visiter plutôt en famille avec des enfants. Vous serez plongés dans l'univers de la BD, de la bande dessinée. Il y a différentes zones thématiques à l'intérieur du parc qui rappellent différents livres d'Astérix et Obélix comme par exemple, l'Egypte, l'Empire Romain, la Grèce, etc.

Bien sûr, il y a des manèges à sensations fortes que pour les adultes, d'autres pour toute la famille et certains pour les enfants seulement. On peut y rencontrer des personnages célèbres et faire des photos avec eux, par exemple.

En tout cas, c'est le troisième parc à thème le plus visité du pays avec 2,3 millions de visiteurs en 2019.

Il est situé à environ trente kilomètres au nord de Paris dans le département de l'Oise. Et si vous voulez passer la nuit dans un hôtel, il y a des cabanes en pleine nature ou d'autres qui ressemblent à des bâtiments de l'époque de la bande dessinée, donc c'est une ambiance

assez sympa. Je n'y suis jamais allé parce que quand j'étais enfant, j'habitais tout au sud de la France et le parc était tout au nord, donc c'était trop loin.

Ensuite, si vous aimez les volcans, il y a un parc d'attraction sur ce thème qui s'appelle Vulcania. Il a été créé par un ancien président de la république, Valéry Giscard d'Estaing en 2002. Le parc a aussi un but pédagogique pour enseigner de manière divertissante le monde des volcans et la géologie en général.

Il est situé en plein milieu de 80 volcans éteints, dans le centre de la France, dans un parc naturel régional, dans le massif central qui est une chaîne de montagne.

Il y a bien sûr des attractions pour toute la famille. Certaines sont souterraines, et d'autres vous emmènent en hauteur pour profiter de la vue sur les volcans aux alentours.

Il y a aussi des manèges à sensations fortes, des ateliers interactifs avec des écrans tactiles, des hologrammes, des films avec des effets spéciaux, etc. Et puis des spectacles, des expositions, tout ça.

Donc je trouve que c'est une bonne initiative pour sensibiliser les enfants à la nature tout en s'amusant.

Je n'y suis jamais allé, mais je serais curieux d'y faire un tour un jour.

Donc, il est situé vers le centre est du pays, près de la ville qui s'appelle Clermont-Ferrand.

Il y a un parc où je suis allé étant petit et que j'ai vraiment adoré, c'est le Futuroscope. Comme son nom l'indique, c'est un parc dont le thème est le futur et en particulier la technologie, les sciences ou encore l'espace et c'est pour ça que je l'ai adoré. C'est aussi un parc à visiter en famille, mais on peut aussi le faire entre jeunes adultes.

Il est ouvert depuis 1987 et durant son apogée dans les années 90, c'était un parc qui était plutôt original et surprenant, parce qu'il proposait des attractions assez futuristes avec de la nouvelle technologie qu'il n'y avait pas ailleurs.

Bon, de nos jours, c'est un peu moins vrai, parce que d'autres parcs proposent aussi des attractions de très haute technologie.

Je me souviens qu'il y avait une attraction qui était une salle de cinéma géante. Dedans, il y avait un écran sur tout le plafond à 180 degrés. Les sièges étaient très allongés et on pouvait voir tout l'écran au-dessus de nous comme si c'était le ciel et on voyait plein d'étoiles ou de planètes, donc c'était vraiment extraordinaire.

À l'époque, c'était un des premiers parcs français à proposer des films en 3D avec des lunettes spéciales par exemple.

Il y a un bassin artificiel où il y a un spectacle de fin de journée. Il y a des jets d'eau et des projections d'images dessus avec du son et de la lumière. C'est vraiment magnifique et magique, surtout pour les enfants.

Bref, le Futuroscope est réputé pour les moyens techniques utilisés pour donner une expérience sensorielle incroyable au spectateur, qu'il s'agisse d'écran de cinéma hors du commun, de son ou d'image de haute technologie, etc. On en prend plein les yeux !

Le parc se trouve à côté de la ville de Poitiers, c'est vers le centre ouest de la France à environ 350 kilomètres au sud de Paris et à 250 km au nord de Bordeaux.

Donc, c'est un parc que je conseille fortement pour son originalité et c'est pour ça que je dirais qu'il est presque incontournable.

Alors, je l'ai su en faisant mes recherches pour cet épisode, mais en France, il y a le "parc du petit Prince" pour les fans du livre de Saint Exupéry et de son univers. C'est pour ça que j'ai trouvé que c'était sympa de vous en parler.

C'est un parc majoritairement aérien, par exemple il y a une attraction où on peut monter à 150 mètres de hauteur dans un ballon gonflable pour profiter de la vue spectaculaire.

D'ailleurs, ce ballon gonflable à air chaud, ça s'appelle une montgolfière. Le nom vient des deux frères qui l'ont inventé, les frères Montgolfier.

Le parc d'attraction se situe en Alsace, près de la frontière allemande et suisse, pas loin de la ville de Strasbourg donc au nord-est du pays.

À propos du parc suivant, c'est un honneur que le seul d'Europe soit en France et près de Paris. Bon, si je vous dis qu'il parle de l'univers de l'entreprise géante du dessin animé, et qui a récemment acheté la licence Star Wars et celle de Marvel aussi. Le personnage le plus connu de cet univers est une petite souris qui s'appelle Mickey, je parle évidemment de Disneyland Paris !

Bon, c'est sans surprise le parc le plus fréquenté de France avec un record de 16 millions de visiteurs en 2012. Il représente 6,2% des bénéfices du tourisme français ! Et il emploie 14 000 personnes.

Il est composé de deux parcs : le parc Disneyland qui a été ouvert en premier en 1992 et le parc Walt Disney studio ouvert depuis 2002.

C'est un parc magique et féérique pour les enfants, mais aussi pour les adultes parce qu'on a presque tous été bercés dans notre enfance par l'univers de Disney.

Le parc est tellement touristique qu'il y a une gare de TGV SNCF qui arrive directement à l'entrée du parc.

Vous y trouverez environ 58 attractions avec également des manèges à sensations fortes, mais aussi d'autres pour toute la famille, comme le bateau des poupées et certaines pour les plus petits. Si vous avez déjà fait le bateau des poupées, la musique de l'attraction vous reste dans la tête pendant au moins 3 jours. [na,na,na..] bref !

Il y a aussi des spectacles et surtout des parades. Ce sont des défilés de personnages avec des chars, de la musique, etc.

On peut bien sûr faire la queue pour prendre un selfie avec son personnage favori quand on tombe dessus dans le parc.

Voilà, je vais pas m'attarder plus sur Disneyland Paris puisqu'il est vraiment vraiment très connu.

Il se trouve à Marne la Vallée, à environ 43 km à l'est de Paris. Donc ça fait 40 minutes en voiture et en métro à peu près.

Donc je peux aussi le classer dans la catégorie des incontournables.

Je vais terminer par la surprise de cet épisode. C'est un parc à thème très spécial comme on n'en a pas l'habitude de voir. Celui dont je vais vous parler maintenant s'appelle "le puy du fou". Le puy qui s'écrit P-U-Y c'est un nom français qui veut dire une académie du moyen âge qui récompensait des œuvres musicales, lyriques, ou autres. Donc c'est un mot qu'on n'utilise pas du tout de nos jours.

Mais "le puits" P-U-I-T-S, c'est un grand trou creusé très profond où on récupérait de l'eau avec un seau à l'époque.

Donc, le nom du parc, c'est le puy du fou P-U-Y en relation avec l'académie du moyen-âge puisque c'est en partie l'univers de ce parc d'attractions.

Alors, dans ce parc, il n'y a pas de montagnes russes par exemple, ni de manèges, mais il y a en majorité des spectacles époustouflants.

Donc le thème principal du Puy du fou, c'est l'histoire.

Le premier spectacle a été créé en 1978, c'est un spectacle nocturne, donc de nuit, joué par des bénévoles. Ce sont des gens qui ne sont pas payés, qui font leur travail gratuitement par passion.

Et ce premier spectacle raconte l'histoire de la Vendée au moyen âge, c'est le département où se trouve le parc.

Et grâce au succès de ce spectacle, on décide de créer un grand parc à côté pour proposer encore plus d'attractions spectaculaires. On crée aussi des villages qui restituent l'ambiance d'une époque, comme par exemple un village du 18e siècle, une cité médiévale ou encore un village du début du 20e siècle.

Parmi les spectacles grandioses, il y a par exemple l'histoire d'un village de l'an mille attaqué par des vikings avec leurs bateaux, etc.

Un autre show met en scène des oiseaux et des rapaces comme des aigles ou des vautours avec plus de 150 oiseaux qui volent en même temps pour le bouquet final. Le bouquet final d'un spectacle, c'est tout simplement la dernière partie.

On peut aussi assister à des duels à l'épée avec des cascades à cheval durant un spectacle qui se situe au 12e siècle.

Ce sont des spectacles qui sont reproduits généralement dans une arène et d'ailleurs il y en a un avec des gladiateurs.

Et d'autres sont représentés dans la forêt, comme celui qui s'appelle "les chevalier de la table ronde" mettant en scène Arthur et Merlin.

On peut également être dans un spectacle immersif comme celui de la première guerre mondiale, par exemple.

Bref, le parc est fait pour les amoureux d'histoire.

Il y a environ 4000 acteurs bénévoles qui animent les spectacles et ça nécessite 28 000 costumes, environ mille animaux et plus de 150 jets d'eau par exemple.

Il y a des décors qui sont d'une originalité et d'une qualité exceptionnelle.

En plus, le parc reverse certains de ses bénéfices à des associations de préservation de l'environnement.

Donc, pour toutes ces raisons, le parc a été élu meilleur parc du monde en 2012 et encore en 2014 et meilleur parc d'Europe en 2013.

Et depuis cette année, c'est le deuxième parc le plus visité de France derrière Disneyland.

Evidemment, je vais aussi le mettre dans la catégorie des incontournables.

Il se trouve dans le nord-ouest du pays, pas très loin de la ville de Nantes.

Je n'y suis jamais allé et je ne sais pas pourquoi d'ailleurs, parce que je suis vraiment vraiment tenté de le visiter. Je prie pour que ce soit possible en 2022, on verra bien, mais en tout cas c'est le premier sur ma liste des parcs à visiter, le premier ce sera le Puy du fou.

Dites-moi dans les commentaires quels parcs d'attraction vous connaissez en France ou alors quels parcs vous avez envie de visiter grâce à cet épisode.

En tout cas, c'est ainsi que je termine pour aujourd'hui !

Maintenant, vous savez tout sur les meilleurs parcs d'attractions de France.

Je vous mets les liens des sites officiels des différents parcs dans la description YouTube.

Et aussi sur YouTube, vous pouvez retrouver chaque épisode du podcast où vous allez pouvoir activer les sous-titres en français mais aussi en anglais, en espagnol ou en portugais si vous êtes débutants. Donc, je mets aussi le lien dans la description. Merci beaucoup d'avoir écouté et on se dit à très bientôt dans le podcast ou sur ma chaîne. bye-bye !